

R6. 9. 1

突然の大雨や台風など天気が不安定な中ですが、子どもたちは晴れた日には元気に水遊びを楽しんでいます。先月は水、氷、片栗粉、泡など様々な感触を味わいながら保育者や友だちと一緒に夏の遊びを多く行いました。水遊びが始まった当初は、不安な表情を見せたり顔にかかると泣いていた子も、今では顔に水がかることも平気になり、手で水を拭いて笑顔を見せるようになりました。

これまでは自分の空間で自分の好きな遊びを楽しんでいることが多かった子どもたちですが、 最近は「何をしているのかな」「楽しそうだな」とお友だちの遊びにも興味を持ち真似をして遊ぶ 姿が見られるようになってきました。ブロックを耳にあてて"うんうん"と頷きながら電話のつも りで遊ぶなど見立てあそびや、エプロンをつけて「ジュージュー」とフライパンでお料理をするご っこあそびなど、イメージを膨らませながら遊んでいます。「かして」「どうぞ」など自分の気持ち を言葉や仕草で少しずつ表せるようになり、やりとりが見られ始めた一方で、玩具を取り合ったり、 思いが伝わらず咄嗟に手が出てしまう姿も時々見られています。これは「あれがしたい」「これが いい」「これはイヤだ」という自分の意思が育っている証でもあり、大切な成長過程です。子ども のそばで様子を見守りながら、お互いの気持ちを受け止め「使いたかったね」や「取られてイヤだ ったね」など気持ちを代弁したり、それをことばや仕草で伝えられるように関わっています。

9月は戸外に出る機会も増やし本園・分園りすぐみでの交流も行っていきます。 友だちとの関わりを更に楽しめるように過ごしていきたいと思います。

〈今月のねらい〉

- ・いろいろな場所を歩いて、歩く力をつける(階段、坂道 など)。 〈活動予定〉
- ・水遊び ・運動遊び(階段、巧技台、トンネル、ハードル など)
- 散歩(徳丸公園など)本園分園交流



#U

自分で食べることが上手になってきた ので、9月9日からエプロンを使用せず に朝のおやつを食べます。

9月9日(月)からは<u>エプロン2枚・</u> <u>口拭きタオル3枚</u>をお持ちください。 よろしくお願いします。

